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1  
млн рублей получит 
победитель конкурса 
“Самое красивое село 
Воронежской области”
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  Наш район занимает четвертое место снизу в рейтинге собираемости взносов по области
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НОВОСТИ

В районе 
вводится новая 
система сбора 
ТКО
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Задержали парня 
с фальшивыми 
деньгами

Больше четырех миллионов рублей уже взыскано принудительно

Почти тысяча богучарцев имеют 
долги по взносам за капремонт

#БЕРЕГИТЕ 
СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ!

Третий гол богучарца
Воспитанник богучарского фут-
бола Хетаг Кочиев, выступаю-
щий в нынешнем сезоне во вла-
дикавказской «Алании» на по-
зиции центрального защитни-
ка, отличился в предпоследнем 
туре Футбольной национальной 
лиги. Он забил третий мяч в во-
рота красноярского «Енисея», 
поставив заключительную точку 
в игре. Со счетом 3:0 победили 
владикавказцы.  
Всего в первенстве 2020-2021 
это третий мяч, забитый нашим 
земляком во втором по значимо-
сти футбольном турнире страны. 
«Алания» продолжает претендо-
вать на выход в Премьер-лигу в 
текущем сезоне.

В ковидном отделении 
лечатся 18 богучарцев

В Богучарском районе с нача-
ла пандемии новой коронавирус-
ной инфекцией заразились 1666 
человек. Об этом сообщил глав-
ный врач районной больницы 
Алексей Греков в понедельник, 
30 ноября. Под наблюдением на-
ходятся 234 человека, из них 46 
– контактных. Выздоровели 1411 
богучарцев. В отделении для 
оказания медицинской помощи 
взрослым больным с COVID-19 
в настоящее время находятся 18 
человек. 77 уже прошли здесь 
лечение и выписаны. 



Собираемость взносов на капиталь-
ный ремонт в Богучарском районе 
за 10 месяцев этого года составила 
86,5%. При том, что в целом по обла-
сти владельцы квартир в многоэтаж-
ках за этот период уплатили 93,7% от 
начисленных взносов. Об этом кор-
респонденту газеты сообщил началь-
ник отдела общественных связей и ин-
формационных технологий Фонда ка-
питального ремонта многоквартирных 
домов Воронежской области Василий 
Смольянов. Почему люди не платят, 
как борются с должниками, и кому до-
стаются долги при продаже квартиры 
– выяснил корреспондент «СН».

На четвертом месте 
снизу

Как известно, в обязанности владель-
цев квартир жилых комплексов входит 
оплата обязательного взноса, который 
предназначен для капитального ремонта 
всего дома, об этом прописано в статьях 
158, 169 Жилищного Кодекса РФ. Сум-
му оплаты устанавливает регион, она за-
висит от площади той или иной кварти-
ры. Капитальный ремонт будет выполнен 
в порядке очереди, определенной про-
граммой. В нашей области она рассчи-
тана на период с 2014 по 2044 гг.. В Бо-
гучарском районе уже выполнены рабо-
ты по ремонту четырех многоквартирных 
домов в селе Купянка и 17 – в городе Бо-
гучаре. В будущем отремонтируют еще 
82 дома районного центра. 

Но, несмотря на требования закона, 
как показывает статистика, многие бо-
гучарцы не платят взносы. Из-за этого 
наш район в настоящее время занимает 
четвертое место среди последних в рей-
тинге собираемости таких взносов по 
области. По словам главы администра-
ции города Богучара Ивана Нежельско-
го, наиболее низкий уровень платежной 
дисциплины отмечен в пяти многоквар-
тирных домах.

– Это дом №72 по улице 
Кирова, оплачивают толь-
ко 32,42% взносов, дом 
№78 по Кирова (40,59%), 
дом №182 по Дзержин-
ского (42,20%), дом №180 
по Дзержинского (47,37%) 

и дом №38 в военном городке (46,16%), 
– сказал мэр. – Хочу добавить, что все 
деньги идут исключительно в Фонд, ни 
копейки в бюджет администрации не по-
ступает. Мне стыдно, что наш город ока-
зался в числе аутсайдеров в области сре-
ди неплательщиков. Прошу всех до кон-
ца года погасить образовавшуюся задол-
женность. 

Законопослушные и не очень
Мы поговорили с некоторыми жите-

лями многоквартирных домов Богучара, 
чтобы узнать – платят ли они.

– Мы с мужем купили квартиру в 
одном из домов по улице Дзержинско-
го в 2013 году. С момента оформления 
собственности исправно оплачиваем все 
услуги ЖКХ. За капремонт у нас выходит 
в месяц чуть больше 500 рублей. Чест-

но сказать, даже и в мыслях не было не 
платить, – рассказала нам одна из чита-
тельниц «СН» Раиса.

Жительница военного городка Мария 
тоже сообщила, что считает недопусти-
мым копить долги.

– Я законопослушная гражданка. У 
меня четырехкомнатная квартира, ко-
нечно, выходит в месяц сумма прилич-
ная – больше 700 рублей, но я плачу всег-
да, – говорит женщина. 

А вот что ответил в группе газеты в ВК 
наш читатель Руслан:

– Конечно выплачиваю. Только кому 
и куда идут эти 7800 рублей в год? Явно 
не на капремонты!

Еще один наш земляк Роман написал:
– Плачу. Но обновлений в наших до-

мах мало. Видимо, до нас еще не дошли. 
Удалось нам побеседовать и непла-

тельщиком. Вот как он прокомментиро-
вал свою позицию (мужчина категориче-
ски отказался называть свои имя и фа-
милию): 

– Я не настолько много зарабатываю, 
чтобы отдавать деньги непонятно кому, 
неизвестно – зачем. К тому же считаю, 
что моя территория, за которую несу ма-
териальную ответственность, заканчи-
вается исключительно границами моей 
квартиры. 

А один из жителей районного центра 
Дмитрий и вовсе рассказал поучитель-
ную историю, в которую попал, когда по-
купал новую квартиру в военном городке.

– Я по счастливой случайности узнал, 
что за прежними хозяевами числится 
долг 20 тысяч рублей по уплате за кап-
ремонт. Проконсультировался со зна-
комым юристом. Оказалось, если за-
крою на это глаза и оформлю докумен-
ты купли-продажи, то  долг перейдет ко 
мне. В общем, настоял, чтобы его пога-
сили, а потом уже купил квартиру, – го-
ворит мужчина. – Призываю всех: ког-
да приобретаете жилье в многоквартир-
ных домах, до совершения сделки потре-
буйте у предыдущих собственников до-
кументы, подтверждающие отсутствие 
задолженности по взносам на капиталь-
ный ремонт.

Нарушителей наказывают
По состоянию на 1 ноября 852 соб-

ственника помещений в многоквартир-
ных домах Богучарского района имели 
задолженность по взносам на капиталь-

ный ремонт на общую сумму более 11,6 
млн рублей. С каждого будет обязатель-
но взыскана задолженность в судебном 
порядке.

– В соответствии с Граждан-
ским процессуальным ко-
дексом РФ, заявления о 
взыскании задолженности 
по взносам на капремонт, 
если она не превышает 500 
тысяч рублей, рассматрива-

ются мировыми судьями в упрощенном по-
рядке – без вызова сторон. Вынесенный 
мировым судьей приказ имеет силу испол-
нительного листа: на его основании судеб-
ный пристав-исполнитель списывает со 
счета должника сумму долга и госпошли-
ну. Взыскание может быть обращено не 
только на денежные средства должника, 
но и на принадлежащее ему имущество, 
– пояснил Василий Смольянов.

Как нам сообщили, Фондом капиталь-
ного ремонта многоквартирных домов 
Воронежской области подано 538 заяв-
лений по Богучарскому району о выдаче 
судебных приказов мировым судьям по 
взысканию задолженности по взносам на 
капитальный ремонт на сумму 5 миллио-
нов 406 тысяч 228 рублей. Более четырех 
миллионов рублей из них уже взыскано 
в принудительном порядке. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА. 
Фото автора

В минувшую пятницу, 27 ноября, в рам-
ках празднования Дня матери регио-
нальное отделение организации «Со-
юз женщин России» провело ежегод-
ное мероприятие «Пьедестал почета 
– Матери земли Воронежской». В свя-
зи с неблагоприятной эпидемиологи-
ческой обстановкой чествование ма-
терей прошло в онлайн-формате. Но-
минантом торжественного события 
от Богучарского района стала геро-
иня рубрики «Народная доска поче-
та» Галина Гапченко, которой испол-
нился 81 год, но она продолжает рабо-
тать клиническим лаборантом в сель-
ской больнице.

По словам Галины Михайловны, она 
ничего не знала о том, что ее кандида-
туру выдвинули от Богучарского района 
на участие в таком знаменательном со-
бытии областного масштаба.

– Для меня это известие стало одно-
временно и сюрпризом, и приятной нео-
жиданностью, – сказала Галина Гапчен-
ко. – Об этом мне сообщила моя дочь 
Елена и предупредила, что, позвонит 
журналист районной газеты, чтобы по-
говорить со мной. От таких радостных 
вестей я немного растерялась и попроси-
ла дочь дать комментарии вместо меня.

Как рассказала Елена Гапченко, дочь 
Галины Михайловны, ее мама – замеча-
тельный человек. Она очень открытая и 
оптимистичная женщина, всегда готовая 
прийти на помощь пациентам. За это и 
уважают, и любят ее односельчане. Ра-
бота всегда занимала в жизни мамы мно-
го времени, а ее медицинский стаж пере-
валил за 60 лет. Кроме того, она долгие 
годы вела активную общественную дея-
тельность и уходить на давно уже заслу-
женный отдых пока не собирается. Даже 
сейчас Галина Михайловна продолжает 
пополнять свои профессиональные зна-
ния, проходит курсы повышения квали-
фикации. 

– Она прекрасная мама и бабушка, ко-
торая всегда поможет, посоветует и под-
ставит свое плечо, не смотря на возраст. 

Очень переживает за своих детей, вну-
ков и правнуков, – сказала Елена Петров-
на. – А когда мне бывает трудно, я про-
шу маму помолиться обо мне. Ведь ма-
теринская молитва творит чудо. Конеч-
но, в Богучарском районе немало достой-
ных женщин-матерей, но и нашу маму 

выбрали кандидатом на областное ме-
роприятие не случайно. Своим трудом, 
всей своей жизнью она заслуженно сни-
скала любовь и уважение и родных лю-
дей, и односельчан. 

Сергей МАЛЬЦЕВ.
Фото из архива «СН» 
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  Один из капитально отремонтированных многоквартирных домов в Богучаре 

НОВОСТИ

Школьники приступили 
к обычному обучению
В школах Богучарского района с 
понедельника, 30 ноября, нача-
лось очное обучение. Об этом кор-
респонденту «СН» сообщила заме-
ститель руководителя Управления 
по образованию Ирина Павлов-
ская. Напомним, что до 29 ноября 
из-за пандемии коронавируса было 
введено дифференцированное об-
учение в школах района. Дети с 
1 по 4 классы учились очно, 5 и 6 
классы были переведены на сме-
шенное обучение, а для учащих-
ся с 7 по 11 классы проходили дис-
танционные уроки. Теперь обуче-
ние для всех детей возобновилось 
в прежнем формате.

Виртуальная презентация 
«История Богучарских 
автоклубов»

30 ноября на официальной стра-
нице «Автоклуб Богучарского рай-
она» в ОК был опубликован по-
знавательный видеоролик «Исто-
рия Богучарских автоклубов». За-
ведующая отделом методики и 
мониторинга клубной работы РДК 
Лидия Горналева рассказала об 
истории создания автоклуба, его 
деятельности в настоящее время. 
Своими воспоминаниями подели-
лась участница агитбригады 80-х 
годов Татьяна Куцерубова. Пре-
зентация сопровождалась архив-
ными фотографиями самых ярких 
и запоминающихся выездов авто-
клубов.

АКТУАЛЬНО

Впервые в режиме онлайн в зале за-
седаний администрации Богучарско-
го района состоялась встреча субъек-
тов малого и среднего предпринима-
тельства (МСП). В конференции поуча-
ствовали 25 богучарских бизнесменов.

С собравшимися побеседовали пред-
ставитель Центра поддержки предпри-
нимательства Воронежской области На-
талья Огурцова, уполномоченный по за-
щите прав предпринимателей Павел Ко-
валев, представитель ЮК «Центральный 
округ «Эксперт Бюро по защите прав 
предпринимателей «Опора России» Дми-
трий Просвирин. 

С собравшимися обсуждались во-
просы обязательной маркировки това-
ров, федеральные и региональные меры 
поддержки субъектов малого и средне-
го предпринимательства, основные из-
менения в нормативных правовых актах, 
регулирующих их деятельность. Затра-
гивались темы угроз предприниматель-
ской деятельности, процедуры банкрот-

ства. Все объяснялось подробно с кон-
кретными примерами, с ответами на ин-
тересующие вопросы. В завершении ме-
роприятия было проведено анкетирова-

ние предпринимателей с целью выявле-
ния проблем и препятствий, сдерживаю-
щих развитие МСП.

Наталия ЛИФИНЦЕВА. Фото автора

С предпринимателями 
встретились онлайн
Семинар для бизнесменов прошел в районной администрации

Почти тысяча богучарцев имеют 
долги по взносам за капремонт

  Онлайн-конференция для предпринимателей прошла впервые

Чествовали матерей

В преддверии Дня матери в Лебе-
динской школе прошли меропри-
ятия, посвященные предстояще-
му праздничному событию. Как 
рассказала директор школы Ната-
лья Туз, учащиеся начальных клас-
сов готовили открытки и веселые 
приветственные адреса своим ма-
мам, находясь в школьных клас-
сах. Старшеклассники готовили по-
здравления, находясь  дома.
– Ограничительный формат не по-
мешал ученикам старших классов 
нашей школы доставить радость 
своим самым близким людям, – от-
метила Наталья Туз.

Проходит турнир 
по волейболу

Подходит к завершению турнир по 
волейболу, посвященный 78-й го-
довщине освобождения города и 
района от немецко-фашистских за-
хватчиков. Из-за ограничительных 
мер игры проходят без зрителей, 
присутствуют только участники во-
лейбольных баталий.
В соревнованиях участвуют во-
семь команд. После пяти туров 
впереди волейболисты «Профи». В 
лидерах также спортсмены из Под-
колодновки и одной из армейских 
команд.
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А вы платите 
за капитальный ремонт жилья?

Вакцинация 
«Эпиваккороной» 
будет бесплатной
Об этом сообщил ТАСС со ссыл-
кой на заведующего отделом зоо-
нозных инфекций и гриппа государ-
ственного научного центра виру-
сологии и биотехнологии «Вектор» 
Рос потребнадзора Александра Ры-
жикова. Вакцина «Эпиваккорона» 
получила регистрационное удосто-
верение 14 октября. Минздрав РФ 
разрешил пострегистрационные ис-
следования на добровольцах стар-
ше 60 лет и отдельно на 3 тыс. че-
ловек 16 и 18 ноября соответствен-
но. Вакцинация больных коронави-
русом с бессимптомным течением 
болезни препаратом «Эпиваккоро-
на» не причинит пациенту вреда.

Самое красивое село 
выбрали в области
Итоги конкурса «Самое красивое 
село Воронежской области» под-
вели 24 ноября, сообщила пресс-
служба регионального правитель-
ства. Победителем жюри признало 
поселок Отрадное Новоусманско-
го района. Мнение жюри сошлось 
с итогами интернет-голосования. 
Призерами стали села Шишовка 
Бобровского, Затон Воробьевского, 
Манино Калачеевского, Щучье Ли-
скинского, Большая Казинка Пав-
ловского и Истобное Репьевского 
районов. Победитель получит грант 
в 1 млн рублей, призеры – по 150 
тыс. рублей каждый. 

Самоизоляцию пенсионерам 
продлили до Нового года
Оперштаб по борьбе с коронавиру-
сом в области продлил обязатель-
ную самоизоляцию для пенсионе-
ров до 31 декабря включительно. 
Исполняющий обязанности губер-
натора Сергей Трухачев отметил, 
что соотношение количества выпи-
савшихся к уровню госпитализиро-
ванных и сокращение пневмоний 
тяжелой формы говорит о «положи-
тельной, устойчивой динамике». 

Новый общевойсковой 
полигон появился в регионе
Военнослужащие Висленской мо-
тострелковой дивизии общевой-
сковой армии Западного военного 
округа (ЗВО) начнут учебный год на 
новом полигоне в Воронежской об-
ласти. Эксплуатация военного объ-
екта начнется с торжественного ми-
тинга 1 декабря, рассказала пресс-
служба ЗВО. Новый полигон, место-
расположение которого не сообща-
ется, развернут на площади свыше 
69 кв. км. Он включает в себя более 
100 учебных объектов, мест прове-
дения занятий и направлений для 
ведения боевых стрельб танков, бо-
евых машин пехоты, а также – ар-
тиллерийского вооружения. В спи-
ске боевых машин, помимо прочих: 
Т-72БА, БМП-2, БТР-82А, Мста-С, 
РСЗО «Град» и «Торнадо-Г».

  Галина Гапченко бережно хранит все свои многочисленные награды

Торжественное событие 
прошло в новом формате
Жительница Радченского стала 
номинантом на награждение премией 
общественного признания

Да
Нет
Не плачу даже после суда
Начал (-а) платить после суда

Всего проголосовали 55 человек.
Опрос проводился в соцсетях, в группах «СН» 



С начала текущего года в рамках наци-
онального проекта «Экология» в райо-
не действует так называемая «мусор-
ная» реформа. О том, какие новшества 
будут происходить в ближайшее время 
в сфере обращения с твердыми комму-
нальными отходами, как будет реали-
зовываться комплексная схема обра-
щения и утилизации ТКО, говорилось 
в администрации района на совещании 
с главами сельских поселений.

Ситуация изменилась 
к лучшему

Как оказалось, предстоящие перемены 
коснутся большинства сельских жителей. 
Дело в том, что с января 2020 года цен-
трализованный сбор бытового мусора и 
его доставка на полигон твердых быто-
вых отходов проводится только в Богу-
чаре и нескольких пригородных населен-
ных пунктах – селе Залиман и хуторе Га-
лиевка. В соответствии с заключенными 
договорами с региональным оператором 
этим занимаются ООО «Богучарбытсер-
вис» и ИП Столпер Ю.Б. 

В первое время жители не всегда го-
товы были оплачивать предложенную 
услугу, мотивируя это тем, что они му-
сор попросту сжигают. Да и контейне-
ров для сбора бытовых отходов не всег-
да хватало. Однако постепенно ситуация 
стала меняться, и сейчас подавляющее 
число собственников частного жилья за-
ключили договоры на вывоз ТКО и регу-
лярно платят за их вывоз. Примерно та-
кая же ситуация с юридическими лица-
ми. Люди увидели очевидную выгоду в 
своевременном оплачивании сбора му-
сора. Здесь сыграло свою роль и то, что 
на многих отдаленных улицах и переул-
ках стали появляться обустроенные пло-
щадки с подведенными подъездными пу-
тями и находящимися на них удобными 
контейнерами.

Сейчас на территории Богучара, За-
лимана и Галиевки находится несколько 
сотен контейнеров для мусора. Все это 
положительно сказывается на росте чис-
ла богучарцев, заключающих договоры.

Будет бестарный способ 
сбора ТКО

Первый заместитель главы админи-
страции района Юрий Величенко довел 
до глав сельских муниципалитетов ин-
формацию о том, что региональный опе-
ратор по обращению с твердыми комму-
нальными отходами на территории Богу-
чарского района ГУП ВО «Облкоммун-
сервис» заключил договор на оказание 
услуг по сбору и транспортированию ТКО  
еще с одним перевозчиком – ООО «Эко-
системс». Сбор бытовых отходов он бу-
дет производить в остальных населенных 
пунктах района. Исключение составля-
ют село Белая Горка-2 и хутора Марьев-
ка, Малеванный, Белый Колодезь и Тихий 
Дон. Присутствовавшая на совещании ге-
неральный директор ООО «Экосистемс» 

Ольга Анищенко рассказала о схеме сбо-
ра бытовых отходов, которую они реали-
зуют уже несколько месяцев на террито-
риях других районов. 

– По заранее разработанному с гла-
вами поселений маршруту движения му-
соровоза жители каждого населенного 
пункта в условленное время в определен-
ное место доставляют бытовые отходы в 
специальных пакетах. В силу финансовых 
возможностей сельских поселений орга-
низовать контейнерный сбор ТКО пока не 
представляется возможным. Поэтому бу-
дет использован бестарный способ сбо-
ра ТКО. Такая практика хорошо себя за-
рекомендовала в ряде районов нашей об-
ласти. В Богучарском районе некоторое 
время назад подобным образом стали со-
бирать бытовой мусор в селах Поповско-
го сельского поселения, – отметила Оль-
га Анищенко.

Она также подчеркнула, что стоимость 
услуги на одного человека составляет 97 
рублей 26 копеек в месяц.

В Поповском поселении 
получилось

В ходе обсуждения Юрий Величенко 
предложил главам поселений следующий 
алгоритм действий. 

Необходимо предварительно связать-
ся с перевозчиком, проехать с ним по за-
ранее разработанному маршруту движе-
ния мусоровоза. При этом должны учиты-
ваться количество проживающих по ули-
цам жителей, рельеф местности, каче-
ство проезжей части. Если перевозчик 
не будет против предложенного маршру-
та, то можно начинать проводить сбор му-
сора, – сказал Юрий Величенко.

Примерно с этого и начинали работу по 
сбору ТБО в Поповском сельском поселе-
нии. Глава муниципалитета Ольга Лен-
ченко рассказала, что вначале определи-

лись с оптимальным маршрутом движе-
ния мусоровоза. Попутно проводили бе-
седы с сельчанами о необходимости пе-
рехода на новый формат утилизации бы-
товых отходов. 

– Получилось так, что расстояние меж-
ду местами складирования отходов в на-
ших селах примерно 400 метров. Прихо-
дилось не только убеждать жителей на 
словах, но и развешивать информацион-
ные сообщения в общественных местах, 
размещать на сайте администрации посе-
ления, – отметила Ольга Ленченко.

Нужна разъяснительная 
работа

По итогам совещания стало ясно, что 
для того, чтобы новая комплексная схе-
ма обращения с отходами в районе за-
работала в полную мощь как можно бы-
стрее, необходимо выполнить несколько 
условий. В первую очередь администра-
циям поселений совместно с региональ-
ным оператором в сфере обращения с 
отходами необходимо постоянно прово-
дить разъяснительную работу с населе-
нием, убеждать людей в необходимости 
оплачивать услугу по сбору бытового му-
сора. То есть, заниматься своеобразным 
экологическим просвещением. 

В перспективе на территории Богу-
чарского межмуниципального класте-
ра, как и по всей стране, будет введе-
на система раздельного сбора мусора. 
К этому должны быть готовы все – и ре-
гиональный оператор, и жители района. 
Поэтому уже сейчас, не дожидаясь на-
чала работ по раздельному сбору мусо-
ра, необходимо в доходчивой и доступ-
ной форме объяснять богучарцам, что 
можно относить к «сухим», а что к «мо-
крым» отходам. 

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Наш постоянный читатель, малолет-
ний узник фашистского концлагеря Ге-
оргий Ковалев принес в редакцию сни-
мок своей семьи, сделанный 18 апре-
ля 1943 года, через четыре месяца по-
сле освобождения Богучарского рай-
она от немецко-фашистских захватчи-
ков. Георгий Михайлович рассказал, 
какие воспоминания вызывает у него 
эта фотография.

Отдала обручальное кольцо, 
чтобы прокормить семью

Кадр снят профессионалом в студии 
Богучарской городской фотографии. 

– Там с мая по июль 1942 года работа-
ла моя мама Мария Ивановна уборщицей. 
На фото она в верхнем ряду справа. А по-
сле освобождения района от оккупантов, 
в декабре того же года, она вновь верну-
лась к своим обязанностям, – рассказы-
вает наш читатель, он на снимке – стоит 
прямо перед матерью.

На фотографии справа сидит бабуш-
ка нашего земляка Мария Никифоровна 
Шикина, ей тогда был 51 год.

– У бабушки – очень непростая судь-
ба. Ее первый муж, он же – мой родной 
дедушка Иван Алексеевич, умер в 1924 
году. Бабушка осталась вдовой с тремя 
детьми на руках, – вспоминает Георгий 
Михайлович. – Жила семья в двухкомнат-
ной хате с соломенной крышей на улице 
Советской, 41. Кстати, этот дом до сих 
пор стоит. 

В стране после первой мировой вой-
ны, двух революций и гражданской во-
йны были разруха и голод. Чтобы как-то 
прокормиться, бабушка нашего героя сда-
ла в ломбард свое обручальное кольцо, а 
также – столовое серебро, полученное от 
родственников в качестве приданого. Но 
этого надолго не хватило. А детей нужно 
было кормить, обувать, одевать. 

– Поэтому бабушка вышла замуж вто-
рой раз – за столяра, вдовца Якова Зино-
вьевича Широкова. На фото он сидит сле-
ва, – говорит Георгий Ковалев. 

Новое испытание
Прошло время, дети подросли. Стар-

ший сын Марии Никифоровны Николай 
получил две специальности: учителя 
младших классов и токаря. В свободное 

время он играл в футбол, был даже капи-
таном команды города Богучара. Сред-
няя дочь Мария (мама нашего рассказ-
чика) выучилась на швею, уже работала. 
А Георгий, самый младший ребенок, стал 
шофером в автобазе. Кстати, на фото за-
печатлена его жена (стоит слева), его две 

дочери: полуторагодовалая Зоя, сидит у 
бабушки на коленях, и пятилетняя Лида, 
стоит по правую руку юного Жоры. 

– Все вроде бы наладилось. Жизнь во-
шла в ровную колею. Но тут новая беда 
– грянула Великая Отечественная вой-
на, – говорит Георгий Ковалев. – В мае 

1942 года я с мамой и сестрой Валей вы-
нуждены были с отступающими войска-
ми Красной Армии из Кантемировки бе-
жать на восток. 

Добрались до окраины Богучара, в 
село Песковатка (сейчас это микрорайон 
нашего города). Остановились у бабуш-
ки, чтобы переждать у нее эту напасть. 

– В это время ее сыновья мобили-
зованы, а мой отец ранен при защите 
Москвы. Район оккупирован немецко-
фашистскими захватчиками, от которых 
освободят в декабре 1942 года. Снова – 
холод и голод, – говорит наш земляк. 

Тяжелый труд и болезни
После освобождения богучарцы актив-

но занялись восстановлением района. 
– Весна 1943 года. Маме – 31 год. Все 

трудоспособное население Песковатский 
колхоз мобилизует на вспашку земли и 
сев. Тягловой скотины нет: или угнана на 
восток, чтобы не досталась врагу, или 
съедена оккупантами, – вспоминает Ге-
оргий Михайлович. – Поэтому мама, как 
и другие женщины района, была вынуж-
дена копать землю лопатой, а затем впря-
гаться и бороновать. 

Из-за тяжелейшего труда, вкупе с не-
доеданием, женщина подорвала свое здо-
ровье. 

– В этом же году у нее выявили язву. А 
вскоре военный хирург Подтыкайлов без 
общего наркоза удалит маме часть желуд-
ка. Она до конца жизни так и не поправит-
ся, – вспоминает наш читатель. – А моя 
бабушка заработает астму, и будет дожи-
вать, сидя на кровати в подушках, и ку-
рить «астматол», который ей стану при-
возить и высылать я из Харькова. 

На сегодняшний день из всех, кто запе-
чатлен на старом снимке, в живых оста-
лись только сам Георгий Ковалев и его 
сестра Зоя Белянкина. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из семейного архива 

Георгия Ковалева
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  Вся одежда, в которой люди на фото, не фабричная, а пошита своими руками.

  Ольга Анищенко (слева) и Ольга Ленченко беседуют о новой схеме сбора мусора
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Выжившие после оккупации
Житель Богучара рассказал о снимке его семьи, 
сделанном больше полувека назад

В № 79 районной газеты от 30 октября 
вышла статья «Мотоцикл ИЖ в один 
миг перевернул всю жизнь». 

В ней говорилось о непростой судьбе 
жителя Твердохлебовки Юрия Тимошен-
ко, который в 25 лет в результате несчаст-
ного случая потерял возможность само-
стоятельно передвигаться. Он не упал ду-
хом и сейчас пытается заняться на дому 
ремонтом телефонов и планшетов. Мо-
лодой человек со страниц газеты обра-
щался к жителям района с просьбой  ока-
зать помощь в приобретении оборудова-

ния для будущей работы. Пусть и не но-
вого, но главное – пригодного для исполь-
зования. Вскоре после выхода газеты ему 
оказали материальную помощь супруги 
Георгий и Людмила Ковалевы из Богуча-
ра. Об этом рассказывала районная газе-
та в №84 от 17 ноября.

И вот недавно еще один житель райо-
на также решил поддержать Юрия Тимо-
шенко. Пенсионер Николай Доброскокин 
из Богучара подарил ему несколько при-
надлежностей для паяльных работ, сре-
ди которых были электрический паяль-
ник и мультиметр. 

– Когда я прочитал в район-
ке о драматической судьбе 
Юрия, то сразу решил – ему 
нужно обязательно помочь. 
В свое время я так же, как и 
он, начинал интересоваться 
раритетной техникой, по-

немногу собирал и реставрировал ее.  Я 
пообщался с Юрием, уверен, все у него 
получится. А мы, жители района, можем 
ему помочь в этом. Понятно, что не у каж-
дого жителя имеется возможность лично 
приехать к Юрию домой и передать ему 
материальные или денежные средства. 

Может, стоит организовать сбор финан-
совых средств на именной расчетный 
счет, – поделился своим мнением Нико-
лай Доброскокин.

Как рассказал даритель, он в молодо-
сти тоже был заядлым мотоциклистом. 
Начинал с «Ковровца», затем этот мото-
цикл  стал называться «Восход». Следу-
ющим многолетним двухколесным другом 
уже был мотоцикл Ява-350, деньги на при-
обретение которого Николай заработал, 
находясь в студенческом отряде.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Юрию Тимошенко подарили 
принадлежности для пайки
Еще один житель Богучара откликнулся на публикацию

ТВОРИ ДОБРО

«Мусорная» реформа принесет 
изменения
Половина жителей района будут выносить бытовые отходы по графику

  Участники совещания обсуждают новый порядок сбора ТКО
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В соответствии с Градостроитель-
ным  кодексом Российской Федера-
ции, Земельным кодексом Российской 
Федерации,  Федеральным законом 
от 06.10.2003 № 131 – ФЗ «Об общих 
принципах организации местного само-
управления в Российской Федерации»,  
Уставом Богучарского муниципального 
района, Положением о публичных слу-
шаниях в Богучарском муниципальном 
районе, утвержденным решением Сове-

та народных депутатов Богучарского му-
ниципального района от 29.11.2009 года 
№164, постановлением администрации 
Богучарского муниципального района 
Воронежской области от 20.10.2020 № 
622 «О проведении публичных слуша-
ний» участники публичных слушаний

РЕШИЛИ:
1. Одобрить документацию по созда-

нию особо охраняемой природной тер-

ритории областного значения «Липчан-
ская гора», расположенной на террито-
рии Липчанского сельского поселения 
Богучарского муниципального района 
Воронежской области».

2. Опубликовать данное решение в 
районной газете «Сельская новь».

Председатель публичных слушаний 
Ю.В. ДОРОХИНА

Секретарь публичных слушаний 
С.Н. КРАВЦОВ

РЕШЕНИЕ публичных слушаний 
в Богучарском муниципальном 
районе Воронежской области
от 26. 11. 2020 года            №4       г. Богучар

«О рассмотрении документации по созданию особо охраняемой природной территории областного значения «Лип-
чанская гора», расположенной на территории Липчанского сельского поселения Богучарского муниципального рай-
она Воронежской области»

Согласно предварительной струк-
туре посевных площадей на 2021 
год в Богучарском районе, яровые 
зерновые и зернобобовые сельхоз-
культуры планируется высеять на 
17717 га. 
Как рассказала начальник Богучар-
ского районного отдела филиала 
ФГБУ «Россельхозцентр» по Воро-
нежской области Елена Дуднико-
ва, потребность в семенах состав-
ляет 2801 тонну. По состоянию на 
25 ноября 2020 года в хозяйствах 
всех форм собственности засыпа-
но 2910 тонн, это 103% от плановой 
потребности. Из них проверено на 
посевные качества 2633 тонны, что 
составляет 94%. Проверенные пар-
тии семян соответствуют требова-
ниям ГОСТа. 
– Все семена в районе сортовые, 
районированные и кондиционные. 
Репродукционный состав яровых 
зерновых таков: элита – (163 тон-
ны) – 5,8 %, это 82 тонны ярового 
ячменя и 81 тонна овса (семена 
собственного производства). Боль-
шую часть элиты заготовили зем-
ледельцы таких хозяйств, как СХА 
«1-е Мая» и СХА «Луговое», – гово-
рит Елена Дудникова.
Семян первой репродукции засыпа-
но в районе – 47% от общей массы, 
второй репродукции – 10%, третьей 
– 31,7%, четвертой – 5,5%. Потреб-
ность в семенах подсолнечника 
составляет 60 тонн, на сегодняш-
ний день имеется две тонны соб-
ственного производства. Семян сои 
требуется 90 тонн, в наличии 104 
тонны, посевного материала льна 
масличного необходимо 40 тонн, в 
наличии 70 тонн. В ближайшее вре-
мя будут завезены недостающие 
семена подсолнечника и кукурузы. 
Закупленные семена также прой-
дут проверку на посевные качества 
в районном отделе «Россельхоз-
центра».
Ежегодно осенью семена яровых 
засыпают на длительное хранение, 
поэтому сельхозтоваропроизводи-
телям необходимо создать опти-
мальные условия для их сохранно-
сти. Складские помещения должны 
быть вовремя обеззаражены, необ-
ходимо исключить возможность по-
падания влаги в зерновую массу. 

– Также в обязатель-
ном порядке требует-
ся проводить борьбу 
с грызунами. Высо-
та зерновой насыпи 
не может превышать 
двух метров, темпе-

ратурный режим  в складском по-
мещении должен контролировать-
ся термоштангами. Во избежание 
смешивания сортов все партии не-
обходимо тщательно отделить друг 
от друга и обозначить этикетками с 
указанием культуры, сорта, репро-
дукции, года урожая, объема пар-
тии, – отметила Елена Дудникова.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Семена требуют 
внимания

Полеводы района 
начали подготовку 
к весеннему севу

26 ноября в зале заседаний админи-
страции района прошло обществен-
ное обсуждение в форме слушаний 
материалов комплексного экологиче-
ского обследования одного из участ-
ков на территории района. Необходи-
мость проведения публичных слуша-
ний обосновывалась тем, что здесь 
предполагается создание особо охра-
няемой природной территории (ООПТ) 
областного значения «Липчанская го-
ра». 

Представитель структуры, проводив-
шей работы по экологическому обследо-
ванию и установлению границ перспек-
тивной особо охраняемой природной тер-
ритории, Олег Антонов предложил вве-
сти специальный режим ограниченного 
хозяйственного пользования в границах 
ООПТ. Эта территория расположена се-
вернее сел Варваровка и Шуриновка и 
состоит из двух участков, находящихся 
вдоль левого берега реки Левая Богучар-
ка. Здесь имеется уникальный по приро-
доохранной значимости природный ком-
плекс с геологическими, геоморфологи-
ческими и почвенными особенностями.

– Мы обнаружили ряд редких и нахо-
дящихся под угрозой исчезновения ви-
дов животных и растений, четыре из ко-
торых занесены в Красную книгу РФ и 
23 в Красную книгу Воронежской обла-
сти. Учитывая особую природоохранную 
значимость территории для сохранения 
фрагментов естественной степной рас-
тительности и наличие выявленных объ-
ектов охраны, постоянный характер ан-
тропогенного воздействия, считаем не-

обходимым создание особо охраняемой 
природной территории регионального 
значения – «Липчанская гора», – под-
черкнул Олег Антонов.

Участники общественных слушаний 
единогласно высказались за создание 
ООПТ «Липчанская гора».

– В границах ООПТ «Лип-
чанская гора» будет запре-
щена всякая деятельность, 
оказывающая негативное 
воздействие на природные 
комплексы. В частности, все 

виды охоты, за исключением охоты в це-
лях регулирования численности охотни-
чьих ресурсов, проведение сплошных ру-
бок лесных насаждений, промышленное 
рыболовство. Также будет действовать 
запрет на предоставление земельных 
участков для индивидуального жилищ-
ного строительства, – рассказал глав-
ный специалист по охране окружающей 
среды администрации района Сергей 
Кравцов.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Появится особая территория
Участники слушаний высказались за создание «Липчанской горы»

  Олег Антонов предложил создать ОО ПТ «Липчанская гора»

ИНФОРМАЦИЯ

ПЕРЕПИСЬ

Всероссийская перепись населения 
пройдет с 1 по 30 апреля 2021 года. Это 
будет первая в истории цифровая пере-
пись. Параллельно с интернет-перепи-
сью переписчики будут проводить опрос 
населения. Вся полученная информация 
будет  вноситься в планшет переписчика 

в режиме реального времени. За месяц 
каждому переписчику предстоит опро-

сить в среднем 550 человек.
– Желающие принять 

участие в переписи в каче-
стве переписного персона-
ла в городе Богучаре могут 

обращаться уже сейчас в районный от-
дел статистики,  или позвонить по теле-
фонам 2-13-43 и 2-24-87, – рассказала 
ведущий специалист-эксперт отдела ста-
тистики предприятий г. Богучар Светла-
на Бахина.

Владимир ГЕРУСОВ. Фото автора

До переписи – четыре месяца
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СТРОИТЕЛЬСТВО

8-950-756-80-04

ПРОИСШЕСТВИЯ

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Куплю сало. Тел. 8-9507677799.

Прод. домашн. поросят от 1,5 тыс. руб. Тел. 8-9805531491.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9038514258.

Прод. пшеница. Тел. 8-9192445603.

8-952-554-84-54
8-952-105-54-12

 
, . 

 .
.: 8-905-052-46-41, 

     8-952-556-23-53.

ЗАКУПАЕМ МЯСО
ЛЮБОЕ * 

Вынужденный забой.
8-960-123-79-80,
8-903-859-00-97, 
8-905-650-10-12

ЛЮБОЕ * ДОРОГО 

РЕ
К

Л
А

М
А

Требуется слесарь, автоэлектрик. Тел. 8-9056507614.

Мышевидные грызуны относятся к 
особо опасным вредителям. В Богучар-
ском  районе наиболее распространен-
ным видом является полевка обыкно-
венная.

Это мелкие зверьки размером 7-12 см, 
они отличаются исключительной плодо-
витостью и при благоприятных условиях 
размножаются в массовом количестве. 
Живут колониями, активны в любое время 
суток, но больше всего способны питаться 
не только зелеными частями растений, но 
и корнями, и семенами. Могут интенсивно 
размножаться зимой при наличии устой-
чивого снежного покрова и стабильных 
температур. 

Вредитель преимущественно заселяет 
площади, отведенные под многолетние 
травы. Это особенно проявляется там, 
где не было вспашки. Также мышевид-

ные грызуны предпочитают селиться на 
тех площадях, где завершена уборка под-
солнечника или кукурузы. 

Как рассказала главный специалист 
по защите растений  Богучарского райо-
на Татьяна Ткачева, сейчас на районных 
сельскохозяйственных угодьях норы мы-
шевидных грызунов зафиксированы на 
30,8% обследованной площади, с плот-
ностью от шести до десяти жилых нор на 
гектаре. Всего в нашем районе озимыми 
культурами  были засеяны 40242 га. Об-
следование проводилось на землях 16 хо-
зяйств, расположенных в разных частях 

района. В общей сложности были прове-
рены озимые на площади в 15247 га.  

– Хотелось бы напомнить 
аграриям района, что в целях 
контроля численности вреди-
теля необходимо постоянно 
проводить обследование по-
севов озимых культур, мно-

голетних трав и плодовых насаждений. 
Защитные мероприятия на посевах ози-
мых зерновых следует начинать при чис-
ленности от 30 жилых нор на 1 га, в садах 
– при появлении первых жилых нор, – рас-
сказала Татьяна Ткачева.

Для результативной борьбы с мыше-
видными грызунами применяются гото-
вые приманки, в частности: клерат, ва-
рат, норат, крысиная смерть и ряд других. 
Чтобы изготовить качественную  приман-
ку, необходимо пользоваться только за-
регистрированными препаратами – это 
изоцин, этилфенацин, гельцин-Агро. При 
проведении работ с химическими препа-
ратами следует в обязательном порядке  
соблюдать  установленые требования тех-
ники безопасности.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

На 70-м году жизни после тяжелой болезни от 
нас ушел замечательный друг, товарищ, хороший 
человек Александр Алексеевич СКОМОРОХИН. 
Трудно осознавать, что  Саши нет с нами. Он всег-
да был верным другом, в любую минуту мог прийти 
на  помощь, разделить с нами и горе, и радость. 
Приносим свои искренние соболезнования родным 

и близким покойного. Саша всегда останется  живым в наших 
сердцах. Пусть земля ему будет пухом. Вечная память.

Друзья: Агафоновы, Дорожковы, 
Поповы, Романовы, Цигеле.

С грызунами нужно бороться
Вредители всходов озимых обнаружены по всему району

Сотрудники управления экономи-
ческой безопасности и противодей-
ствия коррупции ГУ МВД России по 
Воронежской области совместно с 
коллегами из ОМВД России по Богу-
чарскому району задержали 19-лет-
него жителя Ростовской области, по-
дозреваемого в перевозке 30 под-
дельных денежных купюр. Об этом 
сообщила официальный предста-
витель ГУ МВД России по Воронеж-
ской области Наталья Куликова.

На стационарном посту ДПС, рас-
положенном на 741 километре автодо-
роги М-4 «Дон» в Богучарском райо-
не, по имеющейся ориентировке был 
остановлен автомобиль Mercedes V230. 
Во время досмотра в кармане брюк 
19-летнего пассажира инспектор об-
наружил сверток из 30 банкнот номи-
налом по пять тысяч рублей на общую 
сумму 150 тысяч рублей. В ходе пред-
варительного следствия установлено, 

что парень приобрел поддельные ку-
пюры в Московской области и планиро-
вал их сбыть.   В отношении фигуранта 
следственным отделом ОМВД России 
по Богучарскому району Воронежской 
области возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, предусмо-
тренного частью 1 статьи 186 Уголов-
ного кодекса Российской Федерации 

(«Изготовление, хранение, перевозка 
или сбыт поддельных денег или цен-
ных бумаг»). Санкция статьи предус-
матривает максимальное наказание 
в виде лишения свободы на срок до 
восьми лет.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото пресс-службы ГУ МВД 

России по Воронежской области

В редакцию «СН» написала фельдшер 
ФАПа поселка Вишневый Ольга Власенко. 
Медик рассказала, как ей помогли решить 
проблемы, имеющиеся в здании.

«Я работаю с конца девяностых. Воды в 
нашем ФАПе не было никогда. В прошлом 
году нам ее провели. С этим помогли наш 
земляк Андрей Анатольевич Агафонов и гла-
ва Твердохлебовского поселения Александр 
Николаевич Калашников. А в этом году они 
же сделали все необходимое, чтобы у нас по-
явилось газовое отопление (до 2000-х у нас 
было электрическое, а потом использовали 
обогреватели). 

Хочу поблагодарить этих неравнодушных 
к нуждам нашего медучреждения людей. От 
души желаю здоровья вам и долголетия!»

В кармане парня нашли
150 тысяч поддельных рублей 
Молодому человеку грозит до восьми лет лишения свободы

ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

НАМ ПИШУТ

Помогли сделать 
отопление в ФАПе

РЕКЛАМА

Светлой памяти друга

РЕКЛАМА

В связи с ремонтом наплав-
ного моста в х. Галиевка Богу-
чарского района будет прекра-
щено движение транспортных 
средств через р. Дон с 1 дека-
бря по 15 декабря 2020 года.

Уважаемые богучарцы!
Если вам что-то известно о про-

изводстве и обороте контра-
фактной продукции 

(алкоголя) звоните по телефону 
«горячей линии»
8 (47366) 2-15-66.

 , 
, 

.: 8-950-762-20-54, 
8-920-212-07-82,
8-950-767-09-57, 
8-905-650-92-76.

, 

Натяжные потолки
Любой сложности. Скидка до 40%

Тел. 8-9204222255
Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л. Ре

кл
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а

Свежий выпуск Свежий выпуск 
«Сельской нови» «Сельской нови» 

вы можете приобрести вы можете приобрести 
в магазинах городав магазинах города   
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Прогноз  
погоды

4 декабря
Влажность – 63 %
Давление – 762 мм рт.ст.
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2 декабря
Влажность – 70 %
Давление –  762 мм рт.ст.
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      –6

3 декабря
Влажность – 69 %
Давление – 762 мм рт.ст.
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       –5

5 декабря
Влажность – 59 %
Давление – 764 мм рт.ст.
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АО «Богучармолоко»
на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: 
машинист моечных машин,  
слесарь КИПиА, уборщица, 
слесарь-ремонтник, лаборант ХБА,
водители категории Е.

2-15-77, 2-24-64, 2-25-56

ЭКСКАВАТОР-ПОГРУЗЧИК JCB
гидромолот, бур,
стрела телескопическая 
с маленьким и большим ковшом.
Т. 8-920-4340503, 8-920-4340504

Ре
кл

ам
а

29 ноября отметила свой 70-летний 
юбилей моя дорогая жена 

Любовь Владимировна ТКАЧЕНКО 
(Богучар).

Люба, дорогая,
От всего сердца и любя,
С днем рожденья поздравляю,

   с семидесятилетием тебя.
Здоровья крепкого, везенья
И всех благ тебе хочу я пожелать.
И еще-еще свои дни рожденья
На высоком уровне встречать!

Муж.

Поздравляем с юбилеем 
нашу дорогую, 
любимую маму 

Любовь Владимировну 
ТКАЧЕНКО 

(Богучар).
Слова для заботливой самой,
Ее нет на свете добрей,
С любовью тому, кого мамой
Назвали мы в жизни своей:
«Твоя юбилейная дата – 
Награда за чуткость души
Знай, мама, всегда будем рядом
Мы, дети, твои малыши!».

Дочь Наташа 
и зять Виталий.

С юбилеем поздравляем нашу 
дорогую бабушку и прабабушку 

Любовь Владимировну ТКАЧЕНКО 
(Богучар).

У нашей бабушки, прабабушки 
  сегодня день рожденья.

Но не простой, а целый юбилей.
Душевное мы пишем поздравленье
И теплые слова все посвящаем ей
Здоровья крепкого желаем 
И в жизни много радостных моментов
От нашей всей семьи вас поздравляем
И дарим море комплиментов.

Внуки: Андрюша, Маша и 
правнучка Аленка.

2 декабря отметит свой юбилей 
наша дорогая, любимая жена и мама 

Нина Егоровна БОЙКОВА 
(Галиевка).

Жена и мама дорогая,
Поздравить мы тебя хотим!
Чтоб с каждым днем ты расцветала,
Тебя мы радовать спешим.
Будь самой милой и счастливой,
Будь весела и хороша.
Желаем самой быть красивой,
И пусть поет твоя душа.

Муж, сын.

2 декабря отметит свой  70-летний 
юбилей моя дочь 

Нина Егоровна БОЙКОВА 
(Галиевка).

Счастья, радости с любовью,
И сибирского здоровья.
Доченьке своей желаю,
С днем рождения поздравляю.

Папа.

С юбилеем поздравляем дорогую
 жену, маму, бабушку 
Валентину Ивановну 

СВЕТЛИЧНУЮ
 (Богучар).

Пусть словно в сказке сбудутся мечты
И станет жизнь чудесной, легкой, яркой
Вокруг цветут прекрасные цветы
И радуют желанные подарки!
Пусть новый день удачу принесет
И станет верным спутником везенье,
Пусть впереди лишь только радость ждет!
Любви! Успехов! Счастья! С днем рожденья!

Муж, дети, внуки.

С юбилеем поздравляем  
Виктора Алексеевича 

 ШЕВЦОВА.
Прекрасный возраст – шестьдесят.
Жизнь только начинается.
Так пусть в ваш светлый юбилей
Лишь все мечты сбываются.
Желаем счастья, много  лет,
Пусть жизнь сияет без сует.
Здоровья, радости, достатка,
Пусть дни искрятся ярко-ярко!

Коллектив СХА «Луговое».

8-910-282-26-66 Ре
кл

ам
а

Богучар, Дзержинского, 22\2Б (ТД «Волна» у светофора)

ОКНА ПВХ, ЖАЛЮЗИ, РОЛЬСТАВНИ
РАССРОЧКА

САЛОН ОКОН REHAU

Требуются упаковщики/цы 
в г. Воронеж. Жилье бесплатно.  

з/п. 40000 руб. 

тел. 8 800-550-81-35

8-951-853-42-42
8-905-050-08-78


	1 декабря 1 полоса
	1 декабря 2-7 пол
	1 декабря 8 полоса

